
 

 

Compte-rendu Conseil d’école Henri Matisse - 8 juin 2021 
 
Présents :  
 
-Enseignantes : Marie-José Le Traon, directrice, Marie-Christine Le Roux, Sylvie Cormier, Véronique Moy 
-ATSEM : Gaëlle Jacques 
-Mairie : Salwa Lopinet, adjointe chargée des Affaires Scolaires, Hélène Aubin, Directrice temps périscolaire. 
- DDEN : Patrice Milliat 

- Élus FCPE : Claire Garcia, Benoit d’Hervé, Maëlle Léguillon 

 
Absent excusé : Mr Letort, Inspecteur de l’Education Nationale de la circonscription de Chartres de Bretagne 
 
 

Rentrée 2021-2022 
 
Sylvie Perot part à la retraite. Le (ou la) nouvel(le) enseignant(e) sera connu(e) le 15 juin. 
Effectifs 2021-2022 : 146 élèves inscrits.  
9 TPS - 50 PS - 37 MS - 50 GS 
 
Réflexion sur les configurations des classes en cours. A valider au prochain conseil des maîtres en présence 
de toutes les enseignantes. 
Les 2 configurations en discussion sont :  
 
- 9 TPS / 16 PS 
- PS 25 
- 9 PS / 14 MS                                       ou 
- MS 23 
- GS 25 
- GS 25 

-  9 TPS / 15 PS 
-  PS 25 
-  10PS / 13MS 
- 8 MS / 16GS  
- 8MS / 16GS  
- 8MS / 17GS 

 
La question se pose de réunir la génération 2016 ou de conserver les doubles niveaux qui ont portés leurs 
fruits cette année dans l’apaisement de cette génération. 
 
Pas de risque de fermeture pour la rentrée. 
Pas de volonté des enseignantes de changer de niveau. 
 
 
 

Projet d’école 2020-2025 
 

Enjeu collectif : Œuvrer pour une école qui fait sens pour tous les élèves. 
 
1er objectif : Construire des passerelles entre école maternelle et école élémentaire. 
Actions :  
1/Organiser des projets communs aux 2 écoles (journée de la laïcité, débat interclasses, expositions dans le 
cadre des arts visuels). 
 
2/Organiser des projets interclasses (prix littéraire GS/CP, lecture d’albums en maternelle par des élèves de 
l’élémentaire, rencontres sportives, journée d’adaptation en CP). 
 
3/Projet jardins nourriciers. Collaboration municipalité (conseil des sages, ALSH, maison des jeunes…), 
écoles, FCPE, Un p’tit coin de parapluie. Espace de rencontre intergénérationnel, support pédagogique et 
solidarité. Produire des fruits et légumes qui seraient distribués aux familles en difficulté + cueillette libre pour 
une partie. 
 
2ème objectif : Rendre les enfants acteurs de leurs apprentissages. 
 
Actions : 



 

 

1/ Utiliser les ressources existantes et faire intervenir des professionnels afin d’ouvrir l’école au monde 
extérieur et éveiller la curiosité des élèves (musée, spectacle, intervention de professionnels, parents…). NB : 
Toute personne intervenant plus de 3 fois doit obtenir un agrément de l’Education Nationale. 
 
2/ Utiliser le numérique comme support dynamique d’apprentissage. (Projet d’équipement informatique, mise 
en œuvre rentrée 2022/2023, sensibilisation aux dangers des écrans.) 
 
3/ favoriser un climat scolaire serein (réflexion avec les différents partenaires de l’école : règles communes de 
vie en collectivité, d’utilisation du matériel). 
 
 

Liaison GS/CP 
 

Réunion entre les enseignantes concernées prévue jeudi 10/06 pour définir ce qui peut être fait cette année. 
 
Objectif : faire le tour de la cour, voir où se situent les classes de CP. Intervention des enseignantes de CP 
pour se présenter. 
 
Voir si possibilité de leur faire tester le self. Avec l’aide de parents volontaires si besoin. 
 
2 classes de CP et 1 CP/CE1 prévues à la rentrée. 
 

Protocole de rentrée  
 
Rien de connu à ce jour. Pour info, celui de cette rentrée avait été connu le 20 juillet, revu le 25 août. 
 
Si retour à la normale :  
 - Une seule entrée serait remise en place pour respecter Vigipirate.  
 - Les sorties scolaires seraient remises en place. 

 
Rythmes scolaires 

 
Après une année scolaire sans classe le mercredi, pas d’influence particulière sur le niveau de fatigue des 
élèves constaté par les enseignantes.  
 
APC : pas de difficultés rencontrées avec les nouveaux horaires. 
 
 

Motion Enfance Protégée 
 

Motion lue par Claire Garcia élue FCPE. Signée par le conseil d’école. 
 

Créneaux salle de sport 
 
 
Demandes Henri Matisse : toute l’Arena de 13h30 à 15h, deux fois dans la semaine + un créneau sur la 
mezzanine, n’importe quel jour de la semaine, toute l’année. 
 
Une réunion est prévue la semaine prochaine entre les différents acteurs concernés. 
 
Le sujet du matériel partagé et du stockage va également être remis à plat. 
 

 
Portail famille 

 
Projet en cours. L’objectif est de le mettre en place à la rentrée 2021. Ce portail permettra l’inscription à toutes 
les activités gérées par la municipalité.  



 

 

Les changements envisagés concernent une anticipation dans l’inscription au restaurant scolaire et à la 
garderie du soir. La conséquence de l’absence de réservation sera une augmentation du tarif pour les 
personnes n’ayant pas réservé.  
La mise en place sera progressive avec une vigilance sur les éventuelles difficultés rencontrées par les 
équipes et les familles pour adaptation. 
Cela permettra notamment l’amélioration de la gestion des denrées au restaurant scolaire ainsi que 
l’organisation du personnel. 
 

Cahier de liaison 
 

Afin de limiter l’impression de papier et faciliter la transmission des informations, est discuté le fait d’échanger 
par mail entre les parents et les enseignantes. 
 
Il est proposé de demander aux parents en début d’année de préciser le mode de communication qu’ils 
préfèrent. 

Divers 
 
 - La structure de la cour de récréation a été choisie. Son installation est prévue dernière semaine d’août. Les 

travaux de sol vont débuter prochainement. 
 - La fête de l’école est annulée (conditions COVID). 
 - Le contrat de la personne en service civique s’est terminé le 31 mai. Une nouvelle demande va être faite 

pour la rentrée. (Le service civique est accessible entre 18 et 25 ans, infos sur service-civique.gouv.fr) 
 -  A partir du 18 juin, exposition Arts visuels. Un planning va être établi classe par classe pour éviter les 

rassemblements trop importants dans les locaux des écoles. 
 - Un projet de cours de récréation végétalisées débute, en lien avec les différents acteurs concernés. 
 - Elody est confirmée dans son poste d’ATSEM. 
 - La moquette dans les salles de sieste, murale et au sol, va être retirée cet été. 
 - Les ouvrants vont tous être remplacés sur une période de trois ans. 

 
Réunion de rentrée : mardi 7 septembre à 20h30 

 
Conclusion  

 
Monsieur Milliat, Délégué Départemental de l’Education Nationale, participe à son dernier conseil d’école. Le 
conseil le remercie pour son investissement.  
 
La fédération des DDEN est à la recherche de nouvelles personnes pour effectuer cette mission, sous forme 
de mandat de 4 ans. Ce peut être des parents n’ayant plus d’enfant dans l’école. 
 
Mme Le Traon remercie et salue les parents élus qui quittent la maternelle. 
 
Mme Le Traon remercie les parents pour leur compréhension concernant les absences d’enseignantes non 
remplacées. 
 
La FCPE remercie les équipes éducatives pour leur implication auprès des enfants et la communication 
auprès des parents, tout particulièrement dans cette situation éprouvante. 
 
 
 

La directrice      la secrétaire de séance 
Marie-José Le Traon     Maëlle Léguillon 

http://service-civique.gouv.fr/

